

BAKAMLA

Kelurahan Bareng Lor Gelar Sub PIN Polio Tahap 2, Babinsa Koramil Klaten Utara Lakukan Pendampingan

Agung widodo - [KLATEN.BAKAMLA.ID](https://www.klaten.bakamla.id)

Feb 21, 2024 - 13:31



Kelurahan Bareng Lor Gelar Sub PIN Polio Tahap 2, Babinsa Koramil Klaten Utara Lakukan Pendampingan

KLATEN - Serda Santoso Babinsa Kelurahan Bareng Lor Koramil 24/Klaten Utara [Kodim 0723/Klaten](https://www.kodim0723.klaten.go.id) melakukan pendampingan kegiatan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio tetes di Aula Kelurahan Bareng Lor Kecamatan Klaten utara

Kabupaten Klaten. (21/2/2024)

Pendampingan Babinsa dalam pemberian Imunisasi Polio dalam rangka mensukseskan gerakan Pekan Imunisasi Nasional oleh Pemerintah dalam rangka menanggulangi Virus polio yang ada di Masyarakat.

Serda Santoso saat ditemui menjelaskan bahwa imunisasi polio diberikan melalui tetes yang dilakukan oleh petugas medis Bidan Kelurahan Bareng Lor.

“Setiap anak menerima dua tetes vaksin polio oleh petugas medis tanpa efek samping yang signifikan,” ungkap Serda Santoso.

Babinsa menjelaskan Bahwa vaksin Polio sangat efektif dalam mencegah penyakit polio. Polio adalah penyakit yang disebabkan oleh virus poliovirus, yang dapat menyebabkan kelumpuhan otot bahkan kematian. Vaksinasi membantu tubuh untuk mengembangkan kekebalan terhadap virus polio sehingga melindungi individu dari terinfeksi.

“Vaksin polio sangat baik bagi kesehatan karena membantu mencegah penyakit polio, melindungi masyarakat dari wabah dan mengurangi beban kesehatan secara keseluruhan,” jelas Serda Santoso.

Sementara itu saat dikonfirmasi terpisah, Danramil 24/Klaten Utara Kapten Inf Eka Atmaja berkomitmen melaksanakan pendampingan oleh Babinsa dalam melakukan imunisasi di setiap desa, sekolah, dan pesantren. Dia menegaskan bahwa pentingnya dukungan aparat teritorial dalam pencapaian program Imunisasi Nasional yang digagas oleh pemerintah.

“Pendampingan Babinsa dalam kegiatan imunisasi polio merupakan upaya partisipasi untuk kesuksesan Pekan Imunisasi Nasional tahap II serta untuk menekankan pentingnya pemberian imunisasi kepada anak usia balita dalam masyarakat,” pungkas Kapten Inf Eka Atmaja. (Red)